

Ausschreibung zur Projektförderung "On y va - auf geht's - let's go!"

13.02.2018

Das deutsch-französische Institut und die Robert-Bosch-Stiftung vergeben Fördermittel für deutsch-französische gemeinnützige Projekte.



Mit "On y va" werden Projekte gefördert, die sich auf unkonventionelle Weise dem transnationalen Austausch widmen.

Möglich ist dabei vieles: vom Konzert über ein Filmfestival bis hin zur internationalen Begegnung. [Hier](#) könnt ihr sehen, welche Projekte in der Vergangenheit gefördert wurden.

Ihr organisiert etwas zusammen mit je einem Partner aus Frankreich und einem anderen Staat der EU? Der internationale Austausch als Wegbereiter für eure praktische Arbeit steht bei dem Projekt im Vordergrund? Ein Projektbeginn am 1. Juni 2018 ist für

euch realistisch und ihr habt euch bereits Gedanken über die Finanzierung gemacht?

Dann bewirbt euch bis zum 21. März! Es winken Gelder von bis zu 5.000 €.

[Hier](#) findet ihr mehr Informationen zur Ausschreibung und Bewerbung.

Cookies helfen uns bei der Bereitstellung unserer Inhalte. Durch die Nutzung unserer Webseite erklären Sie sich damit einverstanden, dass wir Cookies setzen. [Erfahren Sie mehr](#)

OK